



Hoja de la Congregación Mariana

Redacción: Dependencias parroquiales

Eibar, Diciembre 1953

Año IV

:-:

Núm. 41

¡Nuestro día!

LA Inmaculada es la fiesta principal de nuestra Congregación. Celebramos en este día el triunfo de nuestra Madre, que pisó desde el primer momento de su concepción, por privilegio especialísimo de Dios, la cabeza de la serpiente infernal.

La Virgen no tuvo mancha alguna de pecado original. En contraposición a todos nosotros que fuimos esclavos del demonio en nuestro nacimiento, Ella fué libre de toda mancha de pecado. Después mantuvo en su juventud su pureza inmaculada y más tarde, conservando su virginidad, llegó a ser Madre de Jesús. Así la quiso de grande Dios N. S., quien al escoger su madre la adornó con las prendas más bellas que imaginar se puede.

Estás ya en la solemnísima novena de la Inmaculada. Acércate a Ella con todo tu amor de hija fiel. Deposita tu corazón junto al corazón de la Madre Inmaculada. Para que Ella te lo guarde ahora y siempre. Para que con su fuerza seas pura y noble como Ella.

Y al mirar a la Virgen bella, no te olvides de pedir por tus hermanas eibarresas y de todo el mundo que no la conocen todavía. Prométele que trabajarás entusiastamente para que todas las jóvenes eibarresas sean verdaderas Hijas de María.

ESTA era la oración ahora que llega el **DÍA DEL SEMINARIO**, que solía decir un hombre.

ASI SE PUEDE ORAR

Oración que también la podrían recitar muchas mujeres.

«Ante todo, Señor, os damos gracias por el hecho de que algunos hombres, renunciando a formar un hogar, hayan aceptado ser sacerdotes. ¡Gracias, Dios mío, por haberles dado el valor del sacrificio, ya que por ellos podemos alimentarnos del Pan de la vida, formar unos hogares felices, limpiar nuestras almas y morir en paz.

Gracias, Señor, por los defectos de nuestros sacerdotes. Personas perfectas difícilmente soportarían nuestras debilidades.

Señor!, os pedimos por el ministerio de nuestros sacerdotes. Haced que si aciertan no crean que han triunfado y que si fracasan no se desanimen. Conservadlos, no en el éxito o en el fracaso, sino en el amor.

Señor, nuestros curas tienen que ser unos «fenómenos». Pedagogos para los niños, especialistas en cuestiones de hogar, psicólogos para la juventud, prodigios de ciencia y delicadeza en el confesonario. Comprensivos y científicos con los que no practican. En la calle deben contestar a todos los saludos, sin mirar sin embargo a todas partes. Cuando nos reciben deben mostrarse sonrientes, aunque estén medio muertos.

Señor!, haced que a estos «especialistas en todo» les juzguemos con la indulgencia que exige este problema difícil e imposible.

Concédeme, Señor, que yo les perdone sus impaciencias o sus errores; que comprenda bien que yo tengo un sólo cura a quien soportar y que él tiene encima a todos sus feligreses. Concédeme, Señor, que pueda de vez en cuando brindarle, por mi delicadeza, el consuelo de experimentar que no se halla rodeado sólo de indiferencia o de hostilidad.

Por fin, Señor, concédeme la perseverancia de mi oración por los sacerdotes. Será, sin duda, lo mejor de todo.

¡Acude a la Novena de la Inmaculada!

7 de la mañana y 7,30 de la tarde.

Predicador para ambos actos: R. P. Zubiaga, S. J.

Comunión general. — Día de la Inmaculada. — Hijas de María, a las 7,45. Aspirantes, a las 8,30.

Función vespertina. — Solemne función final, a las 7,30.

Día de retiro. — 17 y 18 de Diciembre, a las horas de costumbre

EL R. P. Amador es un celoso misionero que, como otros muchos, ha sido obligado a salir de su misión de Foochow. Oigamos su "historia":
 «El año 1925 llegué a China. He trabajado en Foochow como Rector del Colegio de Segunda Enseñanza que allí tenemos los Dominicos y al cual asistían 700 estudiantes. Todo fué con relativa calma y libertad hasta que los comunistas ocuparon la ciudad. Como los cristianos eran una pequeña minoría entre toda la población, fué cosa relativamente fácil para los hábiles propagandistas comunistos desatar contra nosotros las pasiones de los paganos. Soliviantaron a los estudiantes contra nosotros y empezaron a reclamar sueldos que no podíamos pagar. En nada estuvo que en una de las uniones a las que asistí en el Colegio saliera de allí sin vida. Gracias a que era fuerte me pude salvar, pero una turba de estudiantes. Me agarraron y me empujaban por detrás para echarme a un canal. Pero erre que erre, pude llegar a casa. Lo único que pudieron echar al agua fué mi sombrero y mi carta. Después, me metieron en la cárcel. Allí he estado un año. Desde Agosto del 51 al Agosto del 52.»
 «¿Cómo era la Prisión?—«Me encerraron en una pagoda, en el rincón de un pasillo, aprovechando un hueco de la escalera, con el sitio justo para un camastro y una palangana en el suelo. Un año entero permanecí allí solo. En silencio permanente. Únicamente oía los cánticos de los demás presos obligados a aprender himnos en honor de Stalin y Mao-Tse-Tung. Lo peor es que me quitaron todo cuando me encerraron allí: los libros, el Breviario, tijeras, rosario..., hasta las gafas. No podía tampoco pedir nada a los guardianes. Sólo me permitían recibir de cuándo en cuándo un paquete de ropa interior para mudarme. Pero lo registraban minuciosamente. Un día, al ir al envoltorio, me encontré entre la ropa un Nuevo Testamento en latín. ¡Qué alegría! Sentí que mi vida disminuía.»

«Háblense China...»

carne. En invierno me congelaba de frío. En Mayo me trasladaron a otro rincón de la pagoda. Allí el sol me tostaba con tal fuerza que todo el cuerpo se me peló tostado como un tomate. Pedí a mis guardianes que, si no me querían ver muerto, me librasen de aquel sol. Los tres últimos meses me sacaron a la sombra, pero tenía que mantenerme tumbado en el suelo.»
 «¿Algún otro recuerdo de la Prisión?—«¡Son tantos! Seis meses seguidos tuve que permanecer sin cortarme las uñas de pies y manos. Nunca creí que esto originara tan grandes molestias. Desde Agosto a Febrero mi único alimento fué el arroz, y dos pequeños rábanos o una hoja de berza con un poco de sal. Yo me moría de hambre y habría muerto si desde Febrero no me hubieran dejado recibir un paquete semanal que me mandaban los Padres que aún estaban en libertad. En Mayo enfermé de gravedad con fuertes hemorragias.»
 «¿Fue llevado al Tribunal?—«Por cuatro veces. Tres en juicio privado y una vez en público. Me hicieron escribir durante la prisión la más detallada confesión general que he hecho en mi vida. Siempre recordaré el último juicio. Me llevaron con otro misionero, en un camión, con las manos atadas. Durante 40 minutos, por las calles, tuvimos que sufrir los insultos más atroces. Se celebró el juicio en un cine. En un escenario, muy iluminado, se sentaron más de veinte jueces. Los dos misioneros a un lado, de pie. Duró el juicio siete horas mortales. Lectura de cargos, desfile de testigos, estudiantes que salían y se acercan queriéndonos quitar la vida. Pide el juez que confesaríamos aquellos crímenes. Callamos. El juez «¿El porvenir de China?—«Tengo gran confianza. El sufrimiento de tantos misioneros y cristianos, además de puchetazos sobre la mesa. Luego la sentencia: expulsión de China. Era lo que el comunismo pretendía.»

FATIMA'KO GAUZAK...

UN dira Fatima'ko iru umetxuek?
 Francisco zeruan dau. Ama Birgiñak oian esan eutsan. Mutiko au Aprilaren 4an il zan, 1919 urteko grippe aundi artan. Jacinta, bere arrebaixua, be zeruan dago Ama Birgiñari eskerrak.
 Gripekia geizki jarri ta Lisboa'n operatu eben. Baiñan 1920 urtian Otsaila edo Febreruan 20'an il zan. Ama Birgiñak esan eutsan moduan, bakar-bakarrik aurkitzen zan il zanian.
 Lucia, euren lenguañia. Tuy'ko komentu baten sartu zan. Gaur karmelita da Coimbra'ko Karmel etxian.
 Lucia'k askoz gertuago Leiria'ko Obispoari esan datuzanez, Julio'ko agertueran Ama Birgiñak bi sekretu esan eutsen:
 Lenegua au zan. «Gerra au (1914-17) amañtuko da. Baiñan gizonak pekatu egitiari lagatzen ez badote, gerra aundiago etorriko da. Nere naiak betetzen ba dira, Rusia Eleizara etorriko da ta bakia izango dozue. Bestela Rusia'k Eleiza zapaltzen asiko da. Oaak martiri egingo dabez eta Alta Santuak asko sufririko dau. Nazio asko apurtuak izango dira. Baiñan azkenian nere Biotz Garbiak irabaziko dau...»
 Beste sekretua Lucia'k idatzi dau. Gaur Leiria'ko Obispuaren eskutan dago karta ori; baiñan ez dabe zabalduko 1960 urterarte.
 Lucia'k Fatima'ko agertueretaz gaitiera beste batzuetan be ikusi izan dau Ama Birgiña, 1925 urtian, Abenduaren 10'an Ama Birgiñak esan eutsan Jesus'en naita zaita mundua salbatzeko Mariaren Biotz Errugabaren debozioa zabaldua mundu guztian. Beste grazi aundi bat agindu eban gaitiera Fatima'ko Ama Birgiñak. Iñien lenengo host zapatuetan Gure Jauna artu, host misteriko Errosarioa errezatu ta amabost minutuko meditazioa egiten ebeneri zerura eruatia agindu eban.

¡HIJA DE MARIA! Para que llegemos a las 2.000, ¡busca una congregante nueva!

Vela al Santísimo eja de la Inmaculada

HORARIO	JERINBUPO	CALLES
De 12,30 a 12,45	La Presidenta	La Junta Directiva.
De 12,45 a 1	Angelinas Diaz de Mendu	Isasi-Prolongacion.
De 1 a 1,15	Julia Sologaitoa	Errekatxo.
De 1,15 a 1,30	Maria Luz Arriola	Paseo San Andrés.
De 1,30 a 1,45	Beatriz Eitorza con 5 años	Bidebarrieta.
De 1,45 a 2	Beatriz Eitorza con 6 años	Paseo Urquiza.
De 2 a 2,15	Miren Arrate Alberdi	Dos de Mayo.
De 2,15 a 2,30	Margarita Murguiza	Dos de Mayo.
De 2,30 a 2,45	Juanita Cortázar	Urki.
De 2,45 a 3	Belén Araviotorre	Isasi.
De 3 a 3,15	Mercedes Careaga con 3 años	Isasi.
De 3,15 a 3,30	Mercedes Careaga con 3 años	Victor Sarasqueta.
De 3,30 a 3,45	Teresa Ganchevul con 3 años	Victor Sarasqueta.
De 3,45 a 4	Teresa Ganchevul con 4 años	Calbetón.
De 4 a 4,15	Felicidad Aranceta con 3 años	Calbetón.
De 4,15 a 4,30	Felicidad Aranceta con 3 años	Baracaldo.
De 4,30 a 4,45	Ana María Gutiérrez	Chirio Calle.
De 4,45 a 5	Celia Murua	Carretera Arrate.
De 5 a 5,15	Zita Ibarra	Aldatze.
De 5,15 a 5,30	Aurora Acedo	Jardines.
De 5,30 a 5,45	Milagros Macazaga	Legarre.
De 5,45 a 6	Rosario Goensaga	Maria Angela.
De 6 a 6,15	Maria Cruz Solozabal con 11 años	Maria Angela.
De 6,15 a 6,30	Maria Cruz Solozabal con 11 años	Dieciocho de Julio.
De 6,30 a 6,45	Julia Arizmendiarrrieta con 11 años	Dieciocho de Julio.
De 6,45 a 7	Julia Arizmendiarrrieta con 11 años	Ibarrecruz.
De 7 a 7,15	Eulalia Eitorza	Paguey.
De 7,15 a 7,30	Carmen Guruceta	

¡HIJA DE MARIA! Tu consigues buscar una nueva congregante!

GAUZA JAKINGARRIAK...

AFRIKA'N bizi diran guztiek 200 milloira elizen dira. Eurretatik katolikuek 15 milloi dira. Txina'n 465 milloi animentzako 4 milloi katoliko gara.
 India'n ta Pakistan'en 400 millointzako gure Eleiza Katolikokuek 5 milloi dira.
 Orain dala ogetabost urte, Mixifio guztietan 12 milloi kristau ziran. Gaur, 28 milloi.
 Orduan, an bertako Obispuak 7 bakarrik. Gaur 97.
 Kanpoko mixiolariak 1925 urtian 11.383'era elizen ziran. Gaur 80.334.
 Bertako abadiak orduan 4.516. Gaur 11.130. Monjatzak 12.944. Gaur 23.803.
 Mundu guztian bizi gara 2.400 milloi. Katolikuek bostetik bat gara; au da, 425 milloi mundu guztian.
 Zein zorioneakuk jakitzera kuan 100.000 mixiolari ta misionera dagozela biarrian Kristo'ren fedia mundu guztian zabalitzeko!
 Zein gogarrria gure ainbeste martiri daukazen Eleiza Katolikua! Ez bakarrik lenengo denporetan; oñ be martiri anal asko bai daukaguz.
 Eleizaren etsalak 14 Obispo il dabez. 62 kartzelan sartu dabez eta 53 euren lurralde-tatik bota.
 Ucrania'n 5.000 abade auztu dabez komunista. Baltico errietan 1.000 dagoz kartzelatan. Polonia'n 1.000. Yugoestavia'n 1945 abade. Txina'tik 1.250 abade jaurti dabez kampora.
 Ainbeste kristau odol ixurita ikusirik, ainbeste euren ondasun gaitu dabezenian fediegaitik, zuz zer egiten dozu Eleizaren alde?
 Izan zaitte euren odolok. Beti Eleizaren alaba zintzo ta leial. Beti Obispuan esanek egiteko gertu. Naitz ta kostatu. Ikusi zenbat milloik euren izardi ta odola emoten daben fediegaitik. Zeu be izan zaitte euren antzekua!

¡HIJA DE MARIA! ¡No puedes descansar hasta que llegemos a las 2.000!

"El santo de los campos de concentración"

Chiflado de la Inmaculada...

El 14 de Agosto de 1941 moría en el campo de concentración de Oswiecim un sacerdote, un mártir de la caridad de Cristo: el P. Kolbe.

Ahora ha sido introducida en Roma su causa de beatificación. Escucha la historia tierna de este sacerdote llamado «el santo de los campos de concentración».

El P. Maximiliano Kolbe nació en Pabianice, Polonia, el 6 de Enero de 1894.

A los 16 años viste el hábito de los Padres Capuchinos. Se doctora en Filosofía y Teología en Roma. En Octubre de 1917 funda la Milicia de María Inmaculada, cuyo ambicioso fin es: «Salvar a sí mismo para gloria de Dios, y a todas las almas, por medio de la Inmaculada».

En Enero de 1922, a los 28 años de edad, comienza a publicar su revista mariana de título batallador: «El Caballero de la Inmaculada». A los tres años edita 70.000 ejemplares mensualmente. Por aquellos mismos años funda, a 40 kilómetros de Varsovia, la «Ciudad de la Inmaculada». Esta originalísima población llegaría a poseer una gran casa editorial, dotada de instalaciones modernísimas: maquinarias de imprenta, litografía, fotograbado, carpintería, torno, sastrería, zapatería, albañilería, garages y hasta equipo de bomberos. Todo admirablemente servido por mil religiosos. En vísperas de la segunda guerra europea proyecta construir para sus servicios un campo de aviación para cuatro aparatos. Instala una emisora y se pone en relación con los más afamados artistas del cine para filmar películas católicas.

Tres años después de fundada la «Ciudad de la Inmaculada», el P. Kolbe decide irse a las Misiones. Cierta día se encuentra en el tren con unos estudiantes japoneses que estudian en Europa. Traba conversación con ellos y le impresiona la gran religiosidad que demuestran estos muchachos. De aquí brotará una simpatía que poco más tarde cristalizará en una resolución tajante: irá al Japón.

—Desearía ir al Japón—dice al Superior— y fundar allí una «Ciudad de la Inmaculada» japonesa.

—¿Tiene dinero? ¿Sabe japonés? ¿Cuenta con amigos y apoyo?

—Ni lo uno ni lo otro. Mi único apoyo es la Inmaculada—contesta el P. Kolbe.

Y con el permiso de su Provincial, en compañía de cuatro Hermanos, desembarca en Nagasaki el 24 de Abril de 1930. Allí, sin apoyo ninguno, sin saber la lengua, con unas tremendas luchas, saca su revista mariana que se difunde rápidamente.

No faltan notas humorísticas. La tarea ingratisima de traducir al japonés lo que el Padre escribía estuvo a cargo... de un pro-

testante. Aquel metodista japonés no pudo resistir a la infantil sencillez con que el P. Kolbe se lo pedía. Y la Virgen se lo pagó todo convirtiéndole al Catholicismo.

Propagando su revista mariana viaja por todo el continente asiático y logra penetrar en Siberia y llegar hasta Moscú, donde prolonga días su estancia y es con ocasión de este viaje cuando dijo: «Veréis un día la estatua de la Inmaculada en el centro de Moscú, en el pináculo del Kremlin. Pero antes de que esto suceda tendremos que pasar por una prueba de sangre».

En el Japón se embarca rumbo a la India para fundar también allí, contando sólo con la protección de la Virgen, una «Ciudad de la Inmaculada». Cumplido su objetivo gracias a la Inmaculada y a su Santa Teresita, vuelve de nuevo al Japón, pero ya su salud se resiente tanto que en 1936 vuelve a su patria polaca.

Mártir de la caridad...

Está de nuevo en la «Ciudad de la Inmaculada». Sus proyectos y realizaciones son gigantescos. Pero el año 1939 la guerra se abate sobre Polonia. El 17 de Febrero 1941 es detenido por segunda vez y conducido al célebre campo de concentración de Oswiecim, donde más de cinco millones encontraron la muerte cruel.

Era tal el odio a los sacerdotes que el P. Kolbe tuvo que sufrir tormentos indescritos. Como aquella vez que fué cargado con un grueso tronco que le hizo caer desvanecido en tierra mientras el oficial germano saltaba por encima de su cuerpo. Después, en la hora de la comida, le hizo sentarse sobre la tierra y allí, ante los ojos aterrorizados de sus compañeros, recibió cincuenta golpes del más atroz de sus verdugos. Y en medio de tanta ignominia, los ojos del sacerdote siguieron transparentes y serenos, cargados de celestial dulzura.

31 Julio de 1941. En el bloque 14, el del P. Kolbe, se ha escapado un hombre. De pronto aparece el jefe del campo. Gusta de gestos espectaculares. Forma las compañías. —«El evadido no ha sido encontrado—dice—. Diez de entre vosotros morirán en su lugar en la barraca del hambre. La próxima vez serán veinte.»

Al tiempo que señalaba con su dedo diez hombres, una voz lastimosa se deja oír como un quejido lastimoso: «¡Oh, pobre mujer y pobres hijos míos! ¡Ya más no los volveré a ver!»

A los pocos segundos el P. Kolbe se acerca al oficial y reclama morir en lugar de aquel padre de familia. El oficial queda estupefacto, más acepta la propuesta. Fué el 14 de Agosto cuando murió el sacerdote, mártir de la caridad.

¡HIJA DE MARIA! Por amor a la Inmaculada, busca una nueva congregante.